

Roissy, Amstelveen, Madrid, le 1^{er} août 2018

Nouvel accord de *joint-venture* envisagé entre Air France-KLM et Air Europa

- **Une coopération renforcée pour les vols entre l'Europe et l'Amérique Centrale et du Sud**

Air France-KLM et Air Europa envisagent de conclure un nouvel accord de *joint-venture* portant sur leurs vols entre l'Europe et l'Amérique Centrale et du Sud. L'accord envisagé permettra aux deux partenaires d'élargir leur offre et de renforcer les possibilités de voyage pour leurs clients respectifs.

Depuis de nombreuses années, Air France et KLM coopèrent avec Air Europa. Le partenariat actuel prévoit principalement des accords de partage de codes entre Paris et Amsterdam d'une part et Madrid, d'autre part.

Air France et Air Europa ont commencé leur coopération en partage de codes en 2003, qui couvre actuellement 21 routes en Europe. Par ailleurs, KLM coopère avec la compagnie espagnole en partage de codes depuis 2002, avec 19 routes en Europe. En 2007, Air Europa a rejoint l'alliance SkyTeam.

Les deux parties étudient actuellement la possibilité d'une coopération renforcée et étendue avec comme objectif un nouvel accord de *joint-venture* entre Air France-KLM et Air Europa pour les vols entre l'Europe et l'Amérique Centrale et du Sud afin de renforcer l'offre commune pour leurs clients.

La complémentarité des réseaux des deux groupes vers et depuis l'Amérique du Sud et l'Amérique Centrale profiteront aux clients, en termes de connectivité, de sièges disponibles, d'ouverture de nouvelles routes et de vols directs entre ces deux continents.

Air France-KLM et Air Europa procèdent actuellement à une analyse légale approfondie des modalités de ce possible accord à venir afin de s'assurer du respect des lois et réglementations en vigueur.

« *L'approfondissement de notre coopération avec Air Europa à travers une joint-venture fournira une base solide pour travailler encore plus étroitement ensemble afin de renforcer notre offre sur les routes entre l'Europe et l'Amérique Centrale et du Sud. Nous nous efforçons d'asseoir notre rôle de leader sur ces marchés et d'offrir à nos clients encore plus d'avantages avec notre partenaire de longue date, Air Europa* » a commenté Frédéric Gagey, Directeur général et Directeur général adjoint en charge des Finances du groupe Air France-KLM.

« *Nous sommes fiers de renforcer les relations que nous entretenons avec Air France-KLM et nous travaillons ensemble sur le projet d'une nouvelle coopération entre l'Europe l'Amérique Centrale et du Sud. Nous sommes convaincus que cette nouvelle alliance apportera d'importants bénéfices aux deux compagnies mais qu'elle profitera avant tout à nos clients* » a déclaré Javier Hidalgo, Président-Directeur général de Globalia.